



## Langjährige Firmenzugehörigkeit in Aldrup

### **Mitarbeiterin Maria Grüßing für 40-jähriges Dienstjubiläum geehrt**

**Aldrup, 01. April 2021.** Das Strahlen im Gesicht und die Freude an ihrer Arbeit hat Maria Grüßing auch nach 40 Jahren nicht verloren: Für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit wurde sie jetzt im Rahmen einer kleinen Feier in Aldrup geehrt. Seit dem 1. April 1981 ist Maria Grüßing als Sachbearbeiterin in der Buchhaltung tätig, zurzeit für die Golden-Geest-Kartoffeln Erzeugergesellschaft mbH, den Kartoffellieferanten für die leckeren Agrarfrost Produkte. Eine so lange Betriebszugehörigkeit steht für eine hohe Verbundenheit mit dem Unternehmen, aber auch für Motivation und Freude an der Tätigkeit. Für ihre stets gut gelaunte, herzliche Art, ihre Hilfsbereitschaft und die vertrauensvolle Zusammenarbeit dankte ihr Wilhelm Meyer, Geschäftsführer Golden Geest und wies noch einmal darauf hin, welcher hohen Stellenwert langjährige Mitarbeiter wie Maria Grüßing für ein Unternehmen haben. „Es erfüllt uns mit großem Stolz, Mitarbeiter in unseren Reihen zu haben, die unserem Unternehmen seit Jahren loyal gegenüberstehen. Dies ist heutzutage eine Besonderheit und zeichnet ein Familienunternehmen wie unseres aus“, betont Wilhelm Meyer.